

茨木市立葦原小学校

令和2年度

学校だより

# あしっ子



2020年10月1日

- ・ルールをまもる
- ・しずかをつくる
- ・なかまをたいせつにする
- ・あいさつする
- ・さいごまであきらめずにがんばる
- ・ゆめやもくひょうをもつ
- ・ちょうせんする

## 「自分も人も大切に 最後まであきらめずに頑張る 運動会に」

いよいよ運動会練習がスタートします。新型コロナウイルス感染拡大防止対策の中、規模を縮小して実施することになった運動会ですが、限られた種目をしっかり学年で取り組むことに変わりはありません。むしろ集中力が増してくるかもしれません。たとえうまくいなくても、くじけそうになっても仲間を思いやり、時に支えられ「自分も人も大切に 最後まであきらめずに頑張る」大切な1か月にしてほしいと思います。

運動会当日に向けて子どもたちが必死に頑張る姿、躍動する姿、もしかしたら少し頑張れない姿があったとしても、そのすべてを受け入れ、認め、温かく応援してあげてください。教職員一同も同じ思いで子どもたちを包み込み、子どもたちの力を全力で引き出してあげたいと考えています。よろしくお願ひいたします。

そしてまた今年もきっと各学年による団体演技では会場全体が大きな感動に包まれることと思います。……楽しみです。頑張れ子どもたち！

校長 井上智弘

## お知らせとお願い

これからの季節、改めてマスクの徹底を！

## 10月31日(土) 運動会のお知らせ

※11月1日(日) 予備日① 2日(月) 代休 5日(木) 予備日②

新型コロナウイルス感染拡大防止の対応により、今年度の運動会は例年と異なる点があります。詳細につきましては、後日別紙にてお知らせいたしますが、大きな変更点については以下の通りです。ご理解の程、よろしくお願ひします。

★運動会は午前中で終了します。(弁当は必要ありません)

★実施する種目は、個人走、団体演技、応援団のみです。

★児童席の間隔を広くするため、保護者観覧席が狭くなります。

そのため、観覧席にシートを敷くことはできません。すべて立ち見となります。

(これにより朝の場所取りは無しとなります。開門時刻も遅くなります。)

★今年度、自転車での来校は禁止とさせていただきます。

(自転車置き場の不足と自転車整理協力員の観覧時間確保のため)

# 10月の行事予定

日	曜日	行事
1	木	PTA協力員 消毒作業 16:00
2	金	3年 車いす・アイマスク体験
3	土	
4	日	
5	月	委員会
6	火	全校集会
7	水	1年 愛センター見学
8	木	歯科検診（3年）
9	金	施設使用会議
10	土	
11	日	
12	月	運動会役員打ち合わせ（6限）
13	火	5年 稲刈り あしはら相談ルーム
14	水	内科検診（1年） PTA古紙回収 英語シャワーデー（6年） 放課後国際教室
15	木	歯科検診（5年） 挨拶運動・要点監視（保体）
16	金	PTA協力員 消毒作業 16:00
17	土	
18	日	
19	月	クラブ
20	火	
21	水	歯科検診（1年・4-1）
22	木	歯科検診（6年・4-2）
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	運動会役員打ち合わせ（6限） 1年 公園探検
27	火	
28	水	歯科検診（2年・4-3） PTA古紙回収
29	木	
30	金	あしはら相談ルーム 運動会前日準備（1～5年 13：45下校）
31	土	運動会（午前中のみ・弁当なし）

11月の 予定	1日（日）運動会予備日① 2日（月）代休 5日（木）運動会予備日② 16日（月）創立記念日（通常授業） ※今年度から休みではありません。
------------	--

## 10・11月の生活目標

**「自分の気持ち、人を気持ち大切に」**  
 「自分を大切にでき、友だちも大切にできる」  
 そんな人になってほしいと願っています。  
 11月には一斉人権学習もあります。今月は今まで以上に、自分の気持ちや友だちの気持ちを見つめたり、考えたりする機会をつくっていきたいと考えています。



## 水分は多めに持参を！

今月からいよいよ運動会の練習が始まります。ずいぶんと涼しくなってきましたが、それでも体を動かすとまだまだ暑く、水分補給が必要になってきます。練習中は水分補給をする機会を多めに取りますので、普段よりも多めにお茶や水を持たせていただければと思います。



## 欠席連絡は連絡帳で

朝の時間、お忙しいとは思いますが、学校を欠席する際は、やむを得ない場合を除き、連絡帳でお願ひします。（手紙の配布などがあるため）ご理解とご協力をよろしくお願ひします。

## <英語シャワーデー>

外国語の表現に集中的にふれる「英語シャワーデー」を今年も実施しています。英語シャワーデーでは、1クラスに5人程度のNETがグループに分かれて授業をするので、普段よりも安心して活動に参加できます。これまで学習したことを活かして、NETや友だちと英語でのコミュニケーションを楽しみ、言葉が通じたという達成感や意欲の向上につなげていきたいと思っています。